

学校だより

「チーム中部中」



平戸市立中部中学校 校長 北野 憲

文責

令和5年度生徒会スローがと

令和5年12月11日

令和5年度 第10号

〈校 訓〉 自主 規律 責任

く 学 校 教 育 目 標 > ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

【 エッセイ募集事業の表彰式典 】

11月23日(木)に、平戸 文化センターにて、第16回 「伝えよう! いのちのつながり 家族の絆」表彰式典が実 施されました。このエッセイ募 集事業に全校生徒で取り組



み、『感謝』と『生命のバトン』というそれぞれのテーマで 書いた2年生2名が優秀賞を受賞することができまし た。

【 デートDV防止学習会 】

11月28日(火)に、NPO法人DV防止ながさきの講 師の方をお招きし、本校体育館にて全学年を対象とし て「デートDV防止学習会」を実施しました。デートDVに ついて知識や理解を深め、将来、対等な人間関係を

築けるようにすることを目的 として行いました。生徒代 表による寸劇も行われ、具 体的な場面や講話などを 通して、人との付き合い方 やデートDVに対する考えを 深めました。



【保育園訪問】

11月29日(水)に、3年生を対象として保育園訪問 を実施しました。幼児と直接関わることで、幼児の生活 への関心を高めること、幼児の心身の発達状況を踏ま え、幼児との触れ合いや関わり方を工夫することを目的 として行いました。生徒たちは、園児に絵本の読み聞か せをしたり、自作のおもちゃを使って遊んだりしました。訪 問先である東和愛児園の先生方のご支援のもと、生 徒たちは園児と直接触れ合う中で貴重な経験をするこ とができました。東和愛児園の卒園生が3年生にいま す。10年前と比べて、心も体も大きくなった卒園生の姿 も見せることができ、大変うれしく思います。東和愛児園 の先生方、お忙しいところ、本校3年生の実習活動を 支えていただき、心より感謝申し上げます。





【 平戸海関との交流会 】

11月29日(水)に、平戸市ふれあいセンターにて平 戸海関との交流会があり、全校生徒で参加しました。 写真撮影を行い、各学年から平戸海関へ質問をしまし た。その後、生徒代表がお礼の言葉を述べ、平戸海 関からサインをいただきました。本校の卒業生でもある平

戸海関は、生徒のあこが れです。これからもご活躍 されることを楽しみにしてい ます。後輩、職員一同、 応援しています!。交流 会にお招きいただき、関 係の皆様に心より感謝申 し上げます。



【 三校合同講演会 】

11月29日(水)に、紐 差小学校体育館にて三 校合同講演会が開催され ました。紐差小学校、根獅 子小学校、中部中学校の PTA研修の一環として実 施されました。長崎国際大



学から講師の先生をお招きし、「『成長期の栄養につい て考える』~毎日の食事が子どもたちの未来をつくる ~」という演題のもと、貴重なお話を聞くことができまし た。1日に必要な食品量と成長期の食事、朝食の必 要性、嚙むことの大切さなどの講話を通して、食育に 関する知識を深めることができました。

【 中部地区駅伝・マラソン大会 】

12月3日(日)に、本校周辺のコースで、第40回中 部地区駅伝大会、第34回中部地区マラソン大会が

開催されました。本校の中 学生は、駅伝大会のフリー の部、マラソン大会の中学 生男子の部と女子の部に 出場しました。地域や保護 者の方に応援をいただきな がら、生徒たちはそれぞれの ペースで力走しました。走り 終えた後、おいしい豚汁を いただき、体も気持ちも温ま りました。朝早くから大会の 準備と当日の運営をしてい ただいた関係の皆様に心よ

り感謝申し上げます。



